

A1-041

Positionspapier

Initiator*innen: Lucien Schwed (JSG), Sofia Fisch (JUSO Bern), Julien Berthod (JSVR), Elisabetta Marchesini (JSG)

Titel: **A1-041 zu A1NEU36: Perspectives féministes pour les 99 pourcent**

Antragstext

Von Zeile 42 bis 50:

~~Mais au sein de la gauche féministe, cela ne doit pas donner lieu à une lutte intestine. Si nos revendications sont les mêmes, nous ne devrions pas nous diviser sur de petites différences dans la manière de lutter. Nos différentes revendications et priorités sont légitimes, car nous avons un objectif commun : renverser le patriarcat.~~

~~La gauche féministe doit surmonter ses clivages et les conflits existants et renforcer sa collaboration. Les attaques extérieures sont nombreuses et ce n'est qu'ensemble que nous pouvons y résister. Nous avons besoin d'une offensive féministe, et pour cela nous devons sortir de la défensive.~~

Les actrice-eurs féministes et de gauche sont divers dans leur âge, genre ou forme d'engagement, que ce soit dans des partis, des associations ou dans des mouvements sociaux. Elles-ils luttent tou-tes pour la libération des personnes sexisées, mais sont souvent poussées dans un conflit artificiel : celui d'une hiérarchisation des problèmes, où la lutte pour le pouvoir d'achat des familles est par exemple opposée à la lutte pour les conditions de vie des personnes LGBTQIA+, alors appelées politiques d'identité. Mais cette division entre les "faux" et "vrais" problèmes est une mise en scène orchestrée par la droite, tout comme le conflit pour la visibilité ou pour les ressources existantes. Notre lutte ne peut être qu'une lutte commune contre le même ennemi, un système économique fondé sur l'exploitation des femmes et minorités de genre au sein du modèle familial hétérosexuel, dépendant de catégories de sexe rigides. C'est donc notre

responsabilité de rassembler nos forces pour organiser l'offensive féministe et anticapitaliste afin de renverser ce système !

Begründung

Nous avons de la peine à voir qui est cette gauche féministe, le PS, les Vert-es ? Il y a encore pour l'instant seulement un petit nombre d'actrice-eurs qui font de la politique réellement féministe, les autres courant derrière le train du féminisme en période d'élections. Entre autre, les conflits mentionnés dans ce paragraphe ne sont explicités nulle part dans le papier. Si l'on parle du conflit entre les personnes qui ne souhaitent pas que les personnes trans soient visibles, ou le conflit autour des ressources limitées que l'on devrait se partager entre plusieurs groupes, alors ce ne sont pas "de petites différences dans la manière de lutter".